

Reisebericht Panama & Brasilien



Wir fliegen nach Panama City und nehmen Quartier in einem Hotel im Bankenviertel. Wir besuchen die Ruinen von Panama Viejo, die erste europäische Stadt an der Pazifikküste, sowie die Kolonialstadt Casco Viejo. Vor allem die Schleusen des 1914 eröffneten Panama Kanals sind für uns interessant. In einer Tagesfahrt befahren wir den gut 80 km langen Kanal nach Colon an der Karibik Seite. Dabei lernen wir vieles über die Geschichte und Technologie des Kanalbaus.

Eine 1855 eröffnete Eisenbahnstrecke bietet eine zweite Möglichkeit nach Colon zu gelangen und auch das probieren wir. Auf dem Rückweg von Colon suchen wir ein Dorf der Embera-Indigenos auf. Nach soviel Anstrengung haben wir uns ein wenig Erholung verdient. Dies bekommen wir an der Karibik auf der Insel „Boca del Toro“. Dort unternehmen wir Bootsausflüge. Zwei Tage später, fliegen wir zurück nach Panama City.

Die brasilianische Küste.

Die erste Station bei dieser Schiffsreise ist Itajai ein ziemlich unbekannter Hafen. Von dort fahren wir nach Blumenau, eine 1850 von deutschen Aussiedlern gegründete Stadt. Auch heute ist die deutsche Vergangenheit, z.B. das jährlich stattfindende Oktoberfest, zu spüren.

Das nächste Ziel ist die Hafenstadt Santos, von wo aus wir einen Busausflug nach Sao Paulo machen.

Nächste Stopp ist die Weltstadt Rio. Hier besuchen wir die bekannten Sehenswürdigkeiten Zuckerhut, Corcovado Statue sowie die Copacabana.

Weiter geht es nach Salvador de Bahia, eine Stadt die stark von den ehemaligen schwarzen Sklaven geprägt wurde. Hier sind Frauen in ihrer typischen Tracht zu finden. Die Reise geht weiter nach Norden und in Natal landen wir in einem Gefängnis, das allerdings zu einem Markt umgewandelt worden ist.

Zu sehen ist auch ein riesiger Cashew Baum, dessen Krone ein halbes Fußballfeld überdecken würde. Im folgenden Hafen, Fortaleza, besuchen wir nochmals ein ehemaliges Gefängnis. Sonst gibt es eine Kirche zu sehen, die angeblich eine kleinere Kopie des Kölner Doms darstellt, sowie ein Jugendstil-Theater.

Schließlich erreichen wir Belem am Amazonas Delta. Auch hier gibt es einen Markt, ein Theater und eine Kathedrale anzusehen, ehe die Reise hier zu Ende geht.

03.11.18, 14:30, Haus der Senioren, Alan Watson